

Sujet : [INTERNET] Carrière de MONTHELON

De : Sylvie LAFILLE <sylvielafille@orange.fr>

Date : 01/02/2021 19:26

Pour : pref-carriere-montreal@yonne.gouv.fr

Bonsoir,

Par ce mail, mon mari et moi souhaitons vous faire savoir notre désapprobation à la reprise de l'exploitation de la carrière de MONTHELON, pour des raisons environnementales, de nuisance, de protection d'un site classé, protection des espèces animales, de danger sur la route, etc....

Comptant sur l'attention que vous porterez à ce message.

Cordialement,

Sylvie et Pierre LAFILLE

6 rue d'AVALLON

89420 MONTREAL